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Nous étions 50 le 23 septembre à nous retrouver Chez

Madeleine et à prendre la direction du stade vélodrome pour

aller à la rencontre du Pape. Certains disaient n’avoir pas la

foi, d’autres n’aller jamais à la messe, certains étaient

musulmans, certains découvraient l’Onction à cette occasion,

invités par un autre. Plus de la moitié avaient moins de 20

ans.

Une femme qui n’avait jamais encore rencontré ceux de

L’Onction a pleuré dès le quai de la gare, en découvrant qui

nous étions, ce que nous vivions. Elle a simplement pu dire

“ça m’émeut beaucoup ce qui se vit ici”. Ce n’était qu’un

début. Tout était grâces, et La Grâce, fruit de l’Esprit, pousse

où elle veut, quand elle veut, souvent de manière inattendue.

Nous étions de la Croix bleue et des lumières du MERCI dans

le virage sud. 

C’était bien. 

UNE JOURNÉE AVEC LE PAPE P2-3-4

LAPPEL DES DOUZE
FÊTE DE RENTRÉE-P5 

ON A BESOINDE VOUS P6

La dernière édition de ce mois-ci :

L’ONCTION, UNE ONCE DE DOUCEUR ET LA PAROLE 
AUX PLUS PAUVRES ET FRAGILES D’ENTRE NOUS 

CITATION DU MOIS
nous voulons être des chrétiens qui

rencontrent Dieu par la prière et nos
frères par l ’amour, des chrétiens qui

tressaillent,  vibrent,  accueillent le feu
de l ’Esprit pour se laisser brûler par les
questions d’aujourd’hui,  par les défis de
la Méditerranée, par le cri  des pauvres,

par les “saintes utopies” de fraternité et
de paix qui attendent d’être réalisées.

Pape 
François
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Quel moment INCROYABLE ! J'ai été émue

par la chanson "Eyma - Madame", dans la

Joie avec le concert de Glorious et

reconnaissante d'avoir vu le Pape célébrer

une messe au Vélodrome. Merci L'Onction

pour ce temps fraternel qui restera gravé

dans ma mémoire !

Léa

J'ai aimé en premier lieu l'organisation, tant du côté de
L’Onction que sur place à Marseille. Ensuite l'ambiance et le

partage étaient super, notre groupe, le thème...
il nous reste à continuer de faire vivre tous ces messages. 

Fraternellement !
Thierry

Nous avons demandé à ceux qui sont allés à la messe du Pape avec
L’Onction de partager quelques impressions de cette rencontre. 

Certains ont répondu. Cadeau souvenir. 

La messe du pape à Marseille a été une expérience
unique. Avant même que le pape n'arrive, l'ambiance

était incroyablement chaleureuse et conviviale. Les gens
se sont rassemblés avec un esprit d'unité, partageant des

sourires, des conversations et des chants. Cette
atmosphère, presque semblable à celle du stade, a ajouté

une dimension tout autre à l'événement auquel je
n'imaginais pas. J'avais justement une appréhension à ce

niveau et ce fut une belle surprise.

Après la cérémonie, cette ambiance s'est poursuivie. J'ai
pu échanger avec plusieurs groupes de personnes,

notamment à la gare, où les gens se sont réunis pour
discuter de leurs impressions, échanger des histoires et

partager leur foi et leurs expériences.

Au final, la messe du pape à Marseille a été bien plus
qu'une simple célébration religieuse. C'était aussi une

occasion de créer des liens et de partager des moments
précieux avec d'autres personnes partageant la même foi.

Une expérience que je n'oublierai pas.
Luca 

Je n'attendais rien de cet
événement, je ne savais pas a quoi

m'attendre, j 'étais simplement
heureux de pouvoir m'y rendre.
Et avec un peu de recul,  c'est un

moment inoubliable que j 'ai  passé.
J 'ai  au final été plus marqué par la
beauté d'un tel rassemblement de
chrétiens. Toute la journée,chaque
personne croisée était ouverte à la

discussion, et aussi fugasses
qu'elles soient,  je retire beaucoup

de positif  de ces rencontres.  
Pour moi plus que la messe en elle

même, c'est en ça que cette
journée était unique.

Je remercie particulièrement les
amis qui m’ont invité.  

Julien

RELIRE LA MISSION-PAROLE AUX PAUVRES-

C’était une expérience unique et forte en émotions que
j’ai  adoré vivre en votre compagnie.  Tout était  très bien

organisé pour que l ’on puisse profité au maximum.
Dommage que la dame de la communion ne m’ait pas

bénie !  je suis restée bête,  les bras croisés.
Lili-15ans 

La troupe de L’Onction était joyeuse de partager ce moment
exceptionnel, dès le départ de Chez Madeleine, occasion pour certains

de prendre le métro pour la première fois.
Cette joie est venue se mêler à celle des fidèles et admirateurs du Pape

François, qui remplissaient le stade, joie grandissante jusqu’à son
arrivée, filmée dans les rues de Marseille et jusqu’à son arrivée dans

ce chaudron de ferveur qui l ’attendait.
J’admets que j ’aurais aimé que le Pape y répande davantage sa

parole d’ouverture à l ’a(A)utre.
Mais sa présence seule a ravi tout le monde, heureux d’avoir vécu ce
moment exceptionnel, comme l ’ont partagé celles et ceux avec qui j ’ai

discuté sur le chemin du retour.
David

Dès le  départ  depuis  chez Madeleine:
bonne humeur,  effervescence,

partage,  ambiance de fête,  sentiment
incroyable de vivre quelque chose
d'unique en union,  en communion,

heureux de faire partie  d 'une croix
bleue,  d 'un 'merci '  doré au Pape,
d'une 'Holla '  des amis de Dieu.  Le

pouvoir  de dire " j 'y  étais" .  
Sylvie

VOTRE TEXTE DE PARAGRAPHE

Une ola perpétuelle sur un élan de joie a réuni en un

Tout,  f ideles,  prêtes,  évêques pour accueil l ir  notre

Pape dans l  amour et la prière.

Béatrice
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Quelle belle journée fraternelle : l'église aux 60000

visages, merci cher pape François de nous réunir et nous

inviter au dialogue, à la rencontre.  

Alléluia, Le christ est vivant!

Catherine

Ambiance bon enfant,

Un très bon moment,

En groupe, un sourire, émouvant et confiant,

Loin des hordes du contre-vent,

Des mercis 

en confettis, le Pape est venu

Febrile et Fragile , mais

La vie continue .

en route,

Beaucoup de travail reste à faire pour

ouvrir nos cœurs et trouver Le Chemin de

chaque jour ...

Cécile

Nous avons demandé à ceux qui sont allés à la messe du Pape avec
L’Onction de partager quelques impressions de cette rencontre. 

Certains ont répondu. Cadeau souvenir. 

VOTRE TEXTE DE PARAGRAPHE

RELIRE LA MISSION-PAROLE AUX PAUVRES-

C'était tout juste magnifique son homélie, que j ’ai pu
comprendre en italien, m'a particulièrement touchée et si

parlante de vérité d'humanité au sens large du terme.
J 'ai senti un Pape si proche de nous tous . . .et sa si

bienveillante proximité et simplicité . sans parler bien
sûr de cette si grande humilité. L'ambiance entre nous
tous était à son image. . .Je ne vous remercierais jamais
assez de ce moment vécu en communion d'amitié et de

foi fraternelle. .
.Floflo.

J ai  passé une journée forte
en émotions,  j  'a i  bien aimé
les chants,  les  louanges de

Glorious.  I l  y  avait  une belle
fraternité  avec tous ces gens
réunis  si  différents et  venus

de tous pays.  
Lucie 13 ans

"JOURNÉE LUMINEUSE, PLEINE DE JOIE ET DE FRATERNITÉ"
 ANGÉLIQUE ET SIMONE

“JE SAIS PAS TROP QUOI
DIRE … 

C’ÉTAIT UNE TRÈS BELLE
MESSE, J ’AI MÊME ÉTÉ

AGRÉABLEMENT SURPRISE DE
L’AMBIANCE QU’IL Y AVAIT

DANS LE STADE !  “
MARGAUX,18 ANS,

 N’ALLANT JAMAIS À LA
MESSE

MES IMPRESSIONS SONT TRÈS
BONNES PAR RAPPORT À

L’ORGANISATION LA
LOGISTIQUE ET J ’AI BEAUCOUP

APPRÉCIÉ LE MESSAGE ET
L’ATTITUDE DU PAPE EN

MONTRANT SON
ATTACHEMENT AUX HOMMES

EN SITUATION DIFFICILE ET AU
PEUPLE MARSEILLAIS.

JOEL
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On raconte dans les Écritures que le roi David, ayant établi son royaume, décida de transporter l’Arche d’Alliance à Jérusalem. Après avoir convoqué le

peuple, il se leva et partit pour aller la prendre. Sur le trajet, il dansait devant elle avec le peuple, exultant de joie à la présence du Seigneur (2 S 6, 1-

15). C’est avec cette scène en arrière-plan que l’évangéliste Luc nous raconte la visite de Marie à sa cousine Élisabeth : Marie elle aussi se lève et part

vers la région de Jérusalem et, lorsqu’elle entre dans la maison d’Élisabeth, l’enfant que celle-ci porte en son sein, tressaille de joie en reconnaissant

l’arrivée du Messie, se met à danser comme le fit David devant l’Arche (cf. Lc 1, 39- 45).

Marie est donc présentée comme la véritable Arche d’Alliance qui introduit le Seigneur incarné dans le monde. Elle est la jeune Vierge qui va à la

rencontre de la vieille femme stérile et, en portant Jésus, elle devient le signe de la visite de Dieu vainqueur de toute stérilité. Elle est la Mère qui monte

vers les montagnes de Juda pour nous dire que Dieu se met en route vers nous, pour nous chercher avec son amour et nous faire exulter de joie. C’est

Dieu qui se met en route.

Chez ces deux femmes, Marie et Élisabeth, la visite de Dieu se dévoile à l’humanité : l’une est jeune et l’autre âgée, l’une est vierge et l’autre stérile, et

pourtant elles sont toutes deux enceintes alors que c’est “impossible”. Telle est l’œuvre de Dieu dans notre vie : Il rend possible même ce qui semble

impossible, Il engendre la vie, même dans la stérilité.

Frères et sœurs, demandons-nous avec sincérité de cœur : croyons-nous que Dieu est à l’œuvre dans notre vie ? Croyons-nous que le Seigneur, de

manière cachée et souvent imprévisible, agit dans l’histoire, accomplit des merveilles et est à l’œuvre également dans nos sociétés marquées par le

sécularisme mondain et par une certaine indifférence religieuse ?

Il y a un moyen de discerner si nous avons cette confiance dans le Seigneur. Quel est ce moyen ? L’Évangile dit que « lorsqu’Élisabeth entendit la

salutation de Marie, l’enfant tressaillit en elle » (v. 41). Voilà le signe : tressaillir.

Celui qui croit, qui prie, qui accueille le Seigneur tressaille dans l’Esprit, sent que quelque chose bouge à l’intérieur, il “danse” de joie. Et je voudrais

m’arrêter sur cela : le tressaillement de la foi. L’expérience de foi provoque avant tout un tressaillement devant la vie. Tressaillir c’est être “touché à

l’intérieur”, avoir un frémissement intérieur, sentir que quelque chose bouge dans notre cœur. C’est le contraire d’un cœur plat, froid, installé dans la

vie tranquille, qui se blinde dans l’indifférence et devient imperméable, qui s’endurcit, insensible à toute chose et à tout le monde, même au tragique

rejet de la vie humaine qui est aujourd’hui refusée à nombre de personnes qui émigrent, à nombre d’enfants qui ne sont pas encore nés, et à nombre

de personnes âgées abandonnées. Un cœur froid et plat traîne la vie de manière mécanique, sans passion, sans élan, sans désir. Et on peut tomber

malade de tout cel dans notre société européenne : le cynisme, le désenchantement, la résignation, l’incertitude, un sentiment général de tristesse –

tout à la fois : la tristesse, cette tristesse dissimulée dans les cœurs -. Quelqu’un les a appelées “passions tristes” : c’est une vie sans tressaillement.

Celui qui est né à la foi, en revanche, reconnaît la présence du Seigneur, comme l’enfant dans le sein d’Élisabeth. Il reconnaît son œuvre dans le

fleurissement des jours et il reçoit un regard nouveau pour voir la réalité. Même au milieu des difficultés, des problèmes et des souffrances, il perçoit

quotidiennement la visite de Dieu et se sent accompagné et soutenu par Lui. Face au mystère de la vie personnelle et aux défis de la société, celui qui

croit connaît un tressaillement, une passion, un rêve à cultiver, un intérêt qui pousse à s’engager personnellement. Maintenant, chacun d’entre nous

peut se demander : est-ce que je ressens ces choses ? Est-ce que j’ai ces choses ? Celui qui est ainsi sait que le Seigneur est présent en toute chose, qu’il

appelle, qu’il invite à témoigner de l’Évangile pour édifier avec douceur, à travers les dons et les charismes reçus, un monde nouveau. L’expérience de la

foi, en plus d’un tressaillement devant la vie, provoque aussi un tressaillement devant le prochain. Dans le mystère de la Visitation, en effet, nous

voyons que la visite de Dieu n’a pas lieu à travers des événements célestes extraordinaires, mais dans la simplicité d’une rencontre. Dieu vient sur le

seuil d’une maison de famille, dans la tendre étreinte entre deux femmes, dans le croisement de deux grossesses pleines d’émerveillement et

d’espérance. Et, dans cette rencontre, il y a la sollicitude de Marie, l’émerveillement d’Élisabeth, la joie du partage.

Rappelons-le toujours, même dans l’Église : Dieu est relation et souvent il nous rend visite à travers des rencontres humaines, quand nous savons nous

ouvrir à l’autre, quand il y a un tressaillement pour la vie de ceux qui passent chaque jour à nos côtés et quand notre cœur ne reste pas impassible et

insensible devant les blessures de ceux qui sont les plus fragiles. Nos villes métropolitaines, et tant de pays européens comme la France où coexistent

des cultures et des religions différentes, sont en ce sens un grand défi contre les exacerbations de l’individualisme, contre les égoïsmes et les

fermetures qui produisent solitudes et souffrances. Apprenons de Jésus à éprouver des frémissements pour ceux qui vivent à nos côtés, apprenons de

Lui qui, devant les foules fatiguées et épuisées, ressent de la compassion et s’émeut (cf. Mc 6, 34), tressaille de miséricorde devant la chair blessée de

ceux qu’il rencontre. Comme l’affirme votre grand saint, Vincent de Paul, « il faut tâcher d’attendrir nos cœurs et de les rendre susceptibles des

souffrances et des misères du prochain, et prier Dieu qu’il nous donne le véritable esprit de miséricorde, qui est le propre esprit de Dieu », jusqu’à

reconnaître que les pauvres sont « nos seigneurs et maîtres » (Correspondance, entretiens, documents, Paris 1920-25) 

Frères, sœurs, je pense aux nombreux “tressaillements” qu’a connus la France, à son histoire riche de sainteté, de culture, d’artistes et de penseurs qui

ont passionné tant de générations. Aujourd’hui encore, notre vie, la vie de l’Église, la France, l’Europe ont besoin de cela : de la grâce d’un

tressaillement, d’un nouveau tressaillement de foi, de charité et d’espérance. Nous avons besoin de retrouver passion et enthousiasme, de redécouvrir

le goût de l’engagement pour la fraternité, d’oser encore le risque de l’amour dans les familles et envers les plus faibles, et de retrouver dans l’Évangile

une grâce qui transforme et rend belle la vie.

Regardons Marie qui se dérange en se mettant en route et qui nous enseigne que Dieu est précisément comme cela : il nous dérange, il nous met en

mouvement, il nous fait “tressaillir”, comme avec Élisabeth. Et nous voulons être des chrétiens qui rencontrent Dieu par la prière et nos frères par

l’amour, des chrétiens qui tressaillent, vibrent, accueillent le feu de l’Esprit pour se laisser brûler par les questions d’aujourd’hui, par les défis de la

Méditerranée, par le cri des pauvres, par les “saintes utopies” de fraternité et de paix qui attendent d’être réalisées.

Frères et sœurs, avec vous, je prie la Vierge, Notre-Dame de la Garde, de veiller sur votre vie, de garder la France, de garder toute l’Europe, et de nous

faire tressaillir dans l’Esprit. Et je voudrais le faire avec les paroles de Paul Claudel : « Je vois l’église ouverte. […] / Je n’ai rien à offrir et rien à

demander. / Je viens seulement, Mère, pour vous regarder. / Vous regarder, pleurer de bonheur, savoir cela : Que je suis votre fils et que vous êtes là.

[…] / Être avec vous, Marie, en ce lieu où vous êtes […] / Parce que vous êtes là pour toujours, / Simplement parce que vous êtes Marie, / Simplement

parce que vous existez, / Mère de Jésus-Christ, soyez remerciée ! » (« La Vierge à midi », Poèmes de Guerre 1914-1916, Paris, 1922).

Pour faire mémoire, pour ceux qui n’ont pas entendu, pas lu, pas vu...
L’Homélie du Pape François au vélodrome 

VOTRE TEXTE DE PARAGRAPHE

https://eglise.catholique.fr/saint-du-jour/18/10/saint-luc/
https://eglise.catholique.fr/glossaire/messie
https://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/connaitre-et-aimer-dieu/marie/
https://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/connaitre-et-aimer-dieu/marie/
https://eglise.catholique.fr/glossaire/mystere
https://eglise.catholique.fr/glossaire/mystere
https://eglise.catholique.fr/glossaire/esperance
https://eglise.catholique.fr/glossaire/misericorde
https://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/temoigner/figures-de-saintete/370910-saint-vincent-de-paul-1581-1660/
https://eglise.catholique.fr/glossaire/misericorde
https://eglise.catholique.fr/glossaire/saintete
https://eglise.catholique.fr/glossaire/charite
https://eglise.catholique.fr/glossaire/esperance
https://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/connaitre-et-aimer-dieu/la-bonne-nouvelle/
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HABILLER SON COEUR, HABILLER SON CORPS
On entre dans une nouvelle année de L’Onction ce samedi 21 octobre. Nous y parlerons de ce qui nous

vêt, revêt, cache ou dévoile, unit ou sépare, identifie ou masque : l’habit.

Rejoignez-nous pour découvrir ce qui se cache derrière ce thème, son importance, le programme de

l’année, les rendez-vous à venir, les conférences, les formations, les missions.

Rendez-vous le 21 octobre à partir de 10h Chez Madeleine. Petits et grands bienvenus.

Le matin, conférences sur le vêtement, sens psychanalytique, sens théologique, lecture de textes par

des membres de L’Onction.

Déjeuner partagé, concocté par les cordons bleus de L’Onction

Après-midi confection d’un habit pour “Madeleine” (venir avec un tissu, un vêtement, une pelote de

laine verte ou orange, couleurs de L’Onction) + témoignage de Nadia sur l’importance du vêtement

dans les mariages algériens + témoignage de Julien, responsable du vestiaire à Emmaüs.

On vous attend nombreux. S’inscrire aide à l’organisation ! Merci.

L’appel à faire partie des douze a été entendu par de nouvelles

oreilles, est tombé dans de nouveaux coeurs. 

Quelle joie de les voir s’avancer, comme ça, sans crier gare, par un

petit mail ou même parfois, un virement mis en place, sans autre

explication.

Leur générosité et leur humilité souffriraient sans doute de voir leurs

noms dévoilés mais nous avions envie de brosser un peu pour vous

leur portrait de ces appelés, en taisant leurs noms…

Il y a d’abord les parents d’un membre du CA de L’Onction, fidèles

parmi les fidèles. 

Il y a aussi cette femme qu’on ne connaît presque pas, de nom

seulement, et qui donne sans rien dire ni rien demander.

Une autre encore, croisée à la messe, fidèle lectrice de la Good

News Letter qui dit qu’on lui donne beaucoup de joie, que c’est

formidable et que, faute d’avoir du temps à partager, elle va nous

aider. Je sais qu’elle touche une toute petite retraite et qu’elle donne

déjà beaucoup de temps à d’autres associations.

Des nouvelles de l’appel des douze
AUJOURD’HUI ET DEMAIN

Il y a ce couple dont on sait le grand dévouement,

la douceur, la bonté, l’engagement, dont la femme

nous écrit que c’est lui qui a voulu. 

Un autre couple, engagés, artistes, elle donne

depuis des années des heures, de la voix et de la joie

à L’Onction. Elle a compris qui nous étions sans

qu’on lui explique. Et les voilà qui donne encore,

autrement.

Il y a cette femme, modeste et humble, qui vient
souvent derrière les fourneaux de Chez Madeleine

et qui remercie plus qu’ellen’attend d’être remerciée.

Renversante de bonté. Elle entend encore l’appel.

Cet homme, détaché, façonné par La Vie et
l’expérience, qui donne sur son nécessaire,

toujours, avec une élégance rare,sans bruit.

Voilà enfin un dernier couple, il y a deux jours, un

matin. Un couple si beau dehors et dedans,
parents de trois tous petits enfants, vivant de
peu, donnant beaucoup. Partis s’installer à la

campagne l’an passé lui pour bricoler chez les

autres, elle pour élever des ânes. Une pépite qui

tombe dans notre escarcelle.

Comment ne pas Te louer? Merci pour la joie que

vous mettez dans nos coeurs.

Si vous aussi entendez l’appel à faire partie des

douze, contactez nous. 

VOTRE TEXTE DE PARAGRAPHE

L’ONCTION APPELLE DOUZE PERSONNES À S’ENGAGER À DONNER 50 EUROS PAR MOIS PENDANT UN AN POUR PAYER SON LOYER. 
8 ONT DÉJÀ  ENTENDU L’APPEL. IL RESTE 4 PLACES. TENDEZ L’OREILLE !  VOICI QUELQUES MOTS SUR LES 8 PREMIERS.



REJOIGNEZ-NOUS/ CONTACTEZ-NOUS 
CHEZ MADELEINE-48 RUE JOURDAN-MIRAMAS
06-10-66-30-08/associationlonction@gmail.com 

ON A BESOIN DE VOUS 

LIRE PLUS

 
 Voix d’or, doigts magique sur la guitare,

vient désormais louer le Seigneur en
chantant les mercredis de 15h à 16h. C’est
juste magnifique et doux. Ouvert à tous, de

tous âges, sans condition de casting.

PARTAGEZ VOS TALENTS 

Pour préparer un grand défilé de fin d’année et pour faire

des séances photos nous avons besoin de couturiers et

couturières; Qui vient nous aider?

Nous cherchons un secrétaire, une secrétaire. Deux heures

par semaine devrait suffire, on peut remplir cette mission à

distance

Nous cherchons des personnes pouvant nous aider à mettre

en valeur dans de beaux albums des souvenirs de L’Onction.

Qui a envie de nous aider? Là aussi on peut faire de chez soi.

Nous cherchons des acteurs de tous âges, fille ou garçon,

avec ou sans expérience. N’ayez pas peur! Venez !

PROCHAINE REPRÉSENTATION DE THÉÂTRE
“CHARLES DE FOUCAULD, L’AMI

UNIVERSEL”, EGLISE DE SAINT CHAMAS,
DIMANCHE 15 OCTOBRE 14H 30. 

VENEZ NOMBREUX.

IRÈNE 

PETITES BONNES NOUVELLES DU MOIS 

SUIVEZ-NOUS @LONCTION.COM
INSTA : L_ONCTION

FB : LONCTION LONCTION LONCTION

OCTOBRE- NOVEMBRE 2023-LETTRE DE  BONNES NOUVELLES- N°26-ONCTION

Notre archevêque va nous
rendre visite le mercredi

25 novembre!! !  
Tu es disponible? Rejoins-
nous qu’on lui réserve une
belle surprise.  Inscris-toi
vite,  par SMS ou mail  ou
en passant nous le dire

Chez Madeleine.

DONS MATÉRIELS 

Nous cherchons un lave-linge pour une
maman et son fi ls atteint d’autisme,
actuellement dans une situation très

difficile.
Merci aussi d’aider à l ivrer vous-

même. 
L’Onction n’a pas de véhicule.  Les

bénévoles de L’Onction n’ont plus de
temps à voler à leur temps. Les

pauvres n’ont souvent pas de voiture. 
Merci.


